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我会本年度第四次会长办公会在广西
广电网络公司举行

7 月 25 日，广西信息化发展组织联合会（以下简称“联

合会”）在广西广播电视信息网络股份有限公司（以下简称

“广电网络”）新媒体中心召开 2022 年度第四次会长办公会，

自治区党委网信办副主任黄勇到会指导并讲话。钟穗常务副

会长主持会议，专职副会长兼秘书长奉佳做了联合会上半年

工作报告，与会代表对报告进行了审议讨论。兰红星会长做

了总结讲话。正副会长、专家委员会代表、秘书处人员等 17

人参加了会议。

会前，与会代表参观了广电网络“智慧广电体验中心”。

联合会副会长、广电网络公司副总经理梁永忠陪同参观并介

绍情况。智慧广电体验中心展示了广西智慧广电建设的辉煌

成就，有自主研发的软硬件产品，有 5G、4K、8K 等新技术

在政务管理、社会治理、商务民生服务等多领域多场景的应

用，全面展示了广西广电网络以“做新时代美好数字生活服
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务专家”为发展愿景，坚持以用户需求为导向，积极赋能数

字经济，助力数字广西建设的重大贡献。

黄勇副主任对联合会坚持围绕网信和大数据工作，汇聚

会员团体力量和专家资源，在党建引领、政策宣贯、行业自

律、新技术应用推广等方面发挥的重要作用表示肯定和感谢。

黄勇表示：联合会积极参与推进数字乡村建设、提升全民数

字素养与技能、推进 IPv6 规模部署等工作，已经成为了网

信部门重要的工作抓手。黄勇还对广电网络坚持自主创新，

扎实推进“壮美广西、智慧广电”工程所做的成绩表示肯定，

并建议广电进一步提升用户体验，优化遥控器交互和智慧大

屏功能，将其打造成连接群众和服务群众的重要窗口。

奉佳对联合会上半年工作做了总结汇报。今年上半年，

联合会扎实推进了年初制定的 16 项重点工作计划；完善内

部机制和制度建设，建立健全了 17 项内部管理制度；秘书

处新增研究型人员 7 名，承接了数字广西专家咨询委员会委

托的多项任务，开展了自治区政府参事室、大数据发展局、

信息中心、北部湾办和北海市、钦州市等政府部门委托的十

余项课题调研和研究，通过政府购买服务，已签订合同金额

140 多万元，比去年同期翻了一翻，基本闯出了一条“以服

务养会”的新路子。联合会搭建了政府主管部门与会员交流

沟通的桥梁纽带，及时向行业主管部门反映会员意见诉求，

不断呼吁为企业纾困解难，积极助力广西数字经济复苏发展。

联合会向自治区主要领导建议加快发展跨境电商，得到了蓝

天立主席、蔡丽新常务副主席的批示，并成功推动引进了来



自浙江的行业头部企业到广西投资发展。

上半年，联合会秘书处还承接并完成了自治区党委网信

办交办的为广西部分重点监测新闻网站进行 IPv6 升级改造；

牵头制定和推进了“广西网络社会组织‘同心圆’提升全民

数字素养与技能行动”方案，并不断加强党支部建设和党员

学习活动，协助自治区互联网行业党委制定和推进“党旗领

航、数字赋能”等行动。

参加会议的副会长和副会长单位代表听取和审议了联

合会上半年工作报告。纷纷表示联合会不断加强内部建设，

开展以服务养会，减免了部分会员单位会费，带领会员企业

纾困自救，并积极为广西成为互联网应用强区和数字广建设

献计献策，推动数字政府、数字社会、数字经济发展发挥了

重要的桥梁、纽带和推手作用，成为了全区网络社会组织和

互联网企业的好“娘家”。

同时，与会代表们还建议联合会今后多组织些项目交流

活动，进一步挖掘政府、社会等市场资源，组织龙头企业构

建更多数字经济新业态和产业链，带领会员参加更多市场对

接活动，真正让广西的企业如何避免“内卷”，获得更多项

目机会，并能收得回投资和项目款。有参会代表还建议联合

会进一步加强官方同心云 APP 等平台建设运营，应对疫情带

来见面交流不便等影响，建立开放的会员单位线上业务交流

生态圈。

会议还组织推荐新专家入会和向新入会专家颁发聘书

等活动。原自治区广播电视局副局长、一级巡视员朱日荣、



广西交通投资集团副总工程师吕毅等两位正高级职称专家

被吸收为联合会专家委员会新成员。朱日荣专家代表做了入

会发言，表示今后将在联合会这个大家庭中发挥余热，继续

为广西信息化推进工作，为广电事业、网信事业融合更多资

源，当好参谋，当好帮手。

最后，兰红星会长做了总结讲话。兰红星表示，联合会

在主管部门支持领导下，在全体会员的积极支持和配合下，

联合会与会员单位荣辱与共，共同进退。尤其是最近两年在

应对新冠疫情，引领企业减负纾困，复工复产，联合会发挥

了一定的作用。

兰红星对朱日荣、吕毅两位专家加入联合会专家委员会

表示热烈欢迎，并希望更多专家入会，为企业发展和全民数

字素养与技能提升等贡献更多智慧。

兰红星通报了联合会已通过民政厅社会组织 5A 级评级

初评的好成绩。兰红星提到，联合会协助推进跨境电商招商

引资，不但得到了自治区高层领导的批示，还实实在在引来

了企业，并且企业落地广西后初试牛刀，已经带来了十分可

观的跨境贸易业务。

兰红星还对上一次会长办公会部分代表提出的问题做

了回应，强调通过会长办公会的协调，柳工集团罗维副会长

提出的海外卫星通信网络、李娜副会长提出的组织智慧城市

专题交流、李汉南理事提出的共同举办中国-东盟网络安全

论坛和张枫理事提出的为中小企业纾困等问题都得到了推

进和解决。兰红星还建议会员单位紧跟国家政策和投资方向，



多关注信息化基础设施新基建建设、国产化替代信创工程等

新动向，在继续做好防疫抗疫的基础上，寻找更多着力点，

搞好企业生产经营，以实际行动迎接党的二十大胜利召开。

会议由副会长单位广西广电网络公司提供支持和协

助。梁永忠副会长、廖滨副会长、李任贵副会长、李娜副

会长，副会长单位中国－东盟信息港股份有限公司执行总裁

李倩、数字广西集团政企事业群营销总监刘兆云、广西电子

学会秘书长黄永彰、中国通信服务广西公司集团客户部副总

经理梁洁光，专家代表朱日荣、曙光信息产业集团广西平台

总王强，联合会秘书处办公室主任蔡俊等代表参加了会议。
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